



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

**El arma**  
blanca fue  
hundida en  
varias  
ocasiones  
en el cuer-  
po de la  
víctima  
/FOTO: JAIME  
LLERA



## IZTAPALAPA, ENÉSIMA VÍCTIMA

# Ultimado a puñaladas en la Ceda

**Su verdugo huyó entre los oscuros pasillos**

**ALBERTO JIMÉNEZ**

**D**urante la madrugada de este martes, un hombre fue apuñalado hasta la muerte, al interior de la Central de Abasto de la Ciudad de México, en la Alcaldía Iztapalapa.

Cerca de la una de la madrugada, el va-

rón de aproximadamente 40 años de edad caminaba por los estrechos pasillos del área de Flores y Hortalizas, localizada en la parte oriente del centro de comercio, cuando fue interceptado por un sujeto desconocido.

Sin mediar palabra, el agresor sacó un cuchillo de entre sus ropas y comenzó a picarlo en múltiples ocasiones. Cometido el ataque, escapó por los pasillos sin ser identificado.

Otros comerciantes descubrieron al señor malherido por lo que llamaron a los

números de emergencia y solicitaron apoyo de paramédicos.

Más tarde, técnicos en urgencias médicas adscritos a la Alcaldía Iztapalapa, llegaron a la Central de Abasto y examinaron al agredido.

Tras inspeccionar sus signos vitales diagnosticaron su muerte y dieron parte a la agencia del Ministerio Público para que continuara con las diligencias.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México acordonaron la zona para preservar la escena del homicidio.

Del mismo modo, realizaron rondines de vigilancia en las periferias a fin de ubicar y aprehender al posible responsable.

Personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina levantó el cadáver y lo llevó al anfiteatro para practicarle la necropsia de rigor.

**Caminaba por los estrechos pasillos del área de Flores y Hortalizas cuando fue interceptado por un desconocido que le arrebató la vida**

## EN LA CENTRAL DE ABASTO

# Muere rebanado entre las verduras

José Juan, quien hace cuatro días había tenido una pelea, fue asesinado a puñaladas

YARA SILVA

Hace días, José Juan tuvo una pelea en la Central de Abasto. Ayer, el vendedor de verduras murió tras ser apuñalado, en Iztapalapa.

José Juan tenía un local en la sección de Frutas y Legumbres de la Ceda, en donde trabajaban sus empleados.

Ellos fueron los primeros en tratar de auxiliar al hombre, de 40 años. Y es que ellos trabajaban en el local cuando José Juan arribó al sitio para pedir ayuda.

Él decía que lo auxiliaran porque le dolía el pecho. Después, el hombre desmayó. Por eso los empleados buscaron al hermano de la víctima para contarle lo ocurrido.

**LLEGA SU CARNAL.** Al llegar al puesto, el hombre se enteró que su hermano había muerto al ser atacado con un arma blanca. Así lo informaron los paramédicos que acudieron para atender al herido.

Ante los policías que atendieron el caso, el hermano del fallecido declaró que hace cuatro días José Juan había tenido un problema con gente de la Central de Abasto.

## OTROS CASOS

● 29/08/20

### SE PELA ENTRE PLÁTANOS

Geramael fue atacado por la espalda mientras revisaba su celular, en su segundo día de chamba dentro de la Ceda.



ESPECIAL

● 01/09/20

### ABATIDA FRENTE A CLIENTES

Sicario entra a negocio de la Central de Abasto y ejecuta a María Guadalupe de cinco plomazos y huye como si nada.



Los uniformados ya indagán en las cámaras de vigilancia para dar con los responsables del homicidio del comerciante.

Fecha:

04/11/20

Sección:

Página:

2

# El Gráfico



UN HOMBRE MATA A OTRO A PUÑALADAS

# RIÑA A MUERTE EN LA CEDA

**La víctima quedó sin vida en los pasillos de frutas y legumbres**

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Dos hombres dirimieron sus diferencias a puñaladas en uno de los pasillos de la Central de Abasto, donde uno de los rijos quedó muerto.

Los sangrientos acontecimientos ocurrieron la madrugada de ayer en el área de frutas y legumbres, donde se encontraba el hoy occiso, de aproximadamente 40 los de edad, quien fue interceptado por otro sujeto que comenzó a reclamarle algunas cosas.

De la discusión pasaron a los golpes, hasta que el agresor



Otro hecho de sangre al interior del mercado de abasto



La policía simple observador

sacó un puñal que llevaba entre sus ropas y atacó en repetidas ocasiones a su oponente.

Al ver a su rival sangrante e in-

móvil sobre el piso, el agresor se dio a la fuga con rumbo desconocido, sin que ninguno de los testigos pudiera hacer algo por evitarlo.

Hasta el momento, se desconoce el móvil del asesinato, aunque todo apunta a que se trató de una venganza de tipo personal; el criminal ya es buscado por la Policía de Investigación con la media filiación que proporcionaron los testigos.

Al parecer el agresor es diablero de esa zona.

6

puñaladas recibió al menos el hombre victimado a manos de su asesino



Fecha:

04/Nov/2020

Sección:

R99.

Página:

2

## FALLECE A TIROS

# Chavo deja plantada a su novia y se va con la muerte

IGNACIO RAMÍREZ

Yaxel Yael se había quedado de ver con su novia al salir del trabajo, pero él nunca llegó a su encuentro. En calles de la colonia Arturo Martínez, en Álvaro Obregón, el joven de 20 años fue asesinado a balazos.

La agresión ocurrió durante la tarde-noche de ayer. Mientras caminaba sobre las calles Veracruzanos y Tlaxcaltecas, sujetos lo atacaron a balazos de forma directa y se desplomó sobre la banqueta junto a dos autos estacionados.

Aunque agentes del sector Plateros pidieron una ambulancia, paramédicos de Protección Civil determinaron el deceso a causa de dos heridas en el lado izquierdo del tórax. La víctima, quien cargaba una mochila roja y vestía sudadera azul, pants y tenis blancos, fue identificada por su madre y su novia como Yaxel Yael Banda Miranda.

Vecinos aseguraron que el ataque fue directo; sin embargo, las autoridades no descartan un robo o un ajuste de cuentas por narcomenudeo, pues según dijeron vecinos la zona es considerada como punto de venta de droga.

“

Se observa tirado en el asfalto inmóvil a un masculino de sudadera azul con franjas rojas con blanco, pants y tenis blancos”

**Policía**

# LOS CACAHUATAZOS'

ASESINAN A JOVEN DE 20 AÑOS EN LA ÁLVARO OBREGÓN

QUEDA AXEL DE VERSE CON SU NOVIA TRAS SALIR DE LA CHAMBA, PERO MATONES LLEGAN ANTES

ANDREA AHEDO

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Axel se llamaba...

Ese nombre gritaban una y otra vez su madre y su novia al verlo tirado en la banqueta con dos heridas de bala en el pecho.

El joven de 20 años que trabajaba en una fábrica de plásticos terminó su jornada laboral a las 18:00 horas.

La última persona con la que habló por teléfono fue con su novia: se pusieron de acuerdo para verse en la noche. Pero Axel jamás llegó a la cita.

En la esquina de la calle Veracruzanos y Tlaxcaltecas, en el perímetro de las Colonias Bonanza y Arturo Martínez de la Alcaldía Álvaro Obregón, fue asesinado.

Estaba a unos pasos de un callejón oscuro. En esa zona los vecinos saben y denuncian que hay venta de drogas.

Los mismos vecinos aseguraron no haber visto como sucedió, ni quienes fueron los homicidas pues estaban dentro de casa

y sólo escucharon los disparos.

"Estábamos cenando y se escucharon los cacahuatazos", dijo uno de los jóvenes del barrio.

Una mujer aseguró que aquella muerte no se trató de un asalto, sino de un ataque directo.

"Mataron a un chamaquito que tenía planes", dijo.

Aunque en el lugar estaban la madre y la novia de Axel, fue su tío quien reconoció su cuerpo y pudo dar algunos datos a la Policía.

Las dos mujeres que más le lloraban hablaban por teléfono con sus familiares para darles la noticia.

Los policías del Sector Plateos, al menos una veintena, resguardaron la zona y sólo esperaron a que llegasen los peritos.

El único momento en que los familiares de Axel se acercaron para intentar ver el cuerpo fue cuando lo destaparon.

El joven estaba tirado entre el poste y el filo de banqueta. De él solo se alcanzaba a ver su pants, sudadera blanca, un par de tenis del mismo color y un cubrebocas que le cubría el rostro.